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董明珠质押格力股票为什么－董明珠又增持3万股格力股
票是真的吗？-股识吧

一、董明珠又增持3万股格力股票是真的吗？

格力电器复公告称，董明珠于2021年5月8日，通过竞价交易增持格力电器股票3万
股，成交均价31.76元/股，耗资约95.28万元。
增持后，董明制珠共持有格力电器股票44，478，492股，约0.74%股份。
按照一季报，董明珠位列格力电器第九大股东。
此次增持是2021年以来，董明珠第二次增持格力电器，是2021年以来董明珠第13次
增持。
4月末格力电器发布2021年分红预案，每10股派18元（含税），总分红额高达108.28
亿元，其中董明珠分得7977万元。
格力电器的年报显示，董明珠去年在上市zhidao公司获得税前619.83万元薪酬。
7977万元的分红额将是董明珠去年年薪的近13倍。
据媒体统计，算上这次的分红金额，“董明珠时代”，格力电器累计分红超过363
亿元。
而董明珠本人也在历次的分红中获得了超过2亿元的收入。

二、董明珠为什么获得分红近8000万？

4月26日晚，格力电器发布2021年年报，并披露拟实施的分红预案。
格力电器拟向全体股东每10股派发现金18元（含税），按照公司总股本60.16亿股计
算，共计派发现金108.28亿元。
根据年报披露的股东信息，格力董事长董明珠持有4431.85万股，为格力电器第十大
股东，不考虑税收因素，此次董明珠可获得7977万元的分红。
年报显示，公司2021年实现营收1083.03亿元，同比增长10.8%；
归属于上市公司股东的净利润154.21亿元 ，同比增长23%；
基本每股收益2.56元/股。
年报数据显示，2021年，公司线上电商销售额45.8亿（不含淘宝），同比增长91.14
%，其中京东同比增长93.15%，天猫同比增长84.42%；
京东格力空调2021冷年（8-12月）同比增幅达到145.5%，2021年618购物节京东格力
空调销售突破3.8亿，双十一购物节空调突破3.1亿，高居空调行业榜首。
公司同时发布公告拟变更经营范围，新增研发、制造和销售新风及新风除霾设备，
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通讯终端设备及相关零部件，气体、液体分离及纯净设备及相关零部件等。

三、董明珠不分红，为什么股票跌

不仅股民们不买账，连监管机构也发来了关注函，要求格力说明2021年度未进行现
金分红的具体原因与合理性，以及是否切实保护了中小投资者的利益。
最近的中兴和华为事件，让国内不少大企业都开始计划长远发展了，原来，格力打
算把钱都投在芯片上，但显然股东们不买账。
不过，这一次，大多数网友还是支持董明珠的，不想做第二个中兴，支持格力做芯
片，只图利益不图发展，一个公司能走多远？眼下，芯片产业正逢一个重要的发展
良机，格力把其作为重要一子，加大投入是顺理成章。
如果投资者以格力的长远发展考虑，偶尔有一二次不分红是可以接受的。
所以，市场在格力今年不再分红的消息公布后，选择用脚投票，这是不理性的。
至于格力多元化发展能否成功，我们还要拭目以待，不要妄下结论。

四、董明珠又增持3万股格力股票是真的吗？

格力电器复公告称，董明珠于2021年5月8日，通过竞价交易增持格力电器股票3万
股，成交均价31.76元/股，耗资约95.28万元。
增持后，董明制珠共持有格力电器股票44，478，492股，约0.74%股份。
按照一季报，董明珠位列格力电器第九大股东。
此次增持是2021年以来，董明珠第二次增持格力电器，是2021年以来董明珠第13次
增持。
4月末格力电器发布2021年分红预案，每10股派18元（含税），总分红额高达108.28
亿元，其中董明珠分得7977万元。
格力电器的年报显示，董明珠去年在上市zhidao公司获得税前619.83万元薪酬。
7977万元的分红额将是董明珠去年年薪的近13倍。
据媒体统计，算上这次的分红金额，“董明珠时代”，格力电器累计分红超过363
亿元。
而董明珠本人也在历次的分红中获得了超过2亿元的收入。
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五、董明珠不分红，为什么股票跌

不仅股民们不买账，连监管机构也发来了关注函，要求格力说明2021年度未进行现
金分红的具体原因与合理性，以及是否切实保护了中小投资者的利益。
最近的中兴和华为事件，让国内不少大企业都开始计划长远发展了，原来，格力打
算把钱都投在芯片上，但显然股东们不买账。
不过，这一次，大多数网友还是支持董明珠的，不想做第二个中兴，支持格力做芯
片，只图利益不图发展，一个公司能走多远？眼下，芯片产业正逢一个重要的发展
良机，格力把其作为重要一子，加大投入是顺理成章。
如果投资者以格力的长远发展考虑，偶尔有一二次不分红是可以接受的。
所以，市场在格力今年不再分红的消息公布后，选择用脚投票，这是不理性的。
至于格力多元化发展能否成功，我们还要拭目以待，不要妄下结论。

六、董明珠十二年前买了一万块什么股票

你好；
1、她只会买自己的股票：格力电器2、也只有买自己的股票才可能一直拿，才可能
有今天3、当时和现在，她都鼓励自己的员工买格力，虽然当时她还只是搞销售
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